
Bericht über die erste Phase der Mitgliederversammlung 2020:  

 
 

Folgende Anträge bzw. Fragen sind bis zum 18.11.2020 eingegangen.  
 
Frage von Frau Y. B.: 

Können neue Tischtennisplatten angeschafft werden? 
 

Antwort:  
Der Förderverein hat die Anschaffung bereits geplant und wird diese gemeinsam 
mit der Schule umsetzen, sobald es nach der pandemischen Lage wieder erlaubt 

ist sich gemischt im Pausenhof aufzuhalten. 
 

 
Wir bitten Sie nun um die Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten 
Vorstandes.  

 
Verfahren Sie bitte wie folgt:  

 
• Nehmen Sie die Abstimmung auf dem beigefügten Abstimmungsbogen 

vor, stecken Sie diesen in den kleinen weißen Umschlag und verschließen 
Sie diesen.  

• Unterzeichnen Sie die Versicherung, dass Sie die Abstimmung selbst 

durchgeführt haben, und stecken Sie diese neben dem kleinen weißen 
Umschlag in den gelben Umschlag.  

• Den gelben Umschlag geben Sie bitte bis zum 25.11.2020 um 16:00 Uhr 
beim Johann-Vanotti-Gymnasium ab (Briefkasten vor dem N-Bau) oder 
senden Sie ihn per Post, so dass er bis spätestens 25.11.2020 zugestellt 

wird.  
 

Ergänzend können Sie uns mitteilen, ob Sie zukünftig Einladungen zur 
Mitgliederversammlung per E-Mail erhalten möchten. Sie helfen uns damit die 
Arbeitsabläufe zu vereinfachen und Papier einzusparen.  

 
Für die zahlreiche Teilnahme an der schriftlichen Mitgliederversammlung danken 

wir Ihnen auch im Namen der weiteren Mitglieder des Vorstandes. Wir hoffen auf 
ein Wiedersehen im kommenden Jahr. Bleiben Sie gesund!  
 

Mit freundlichen Grüßen  
 

Edith Baur    Valerie Schick 

1.Vorsitzende  stellvertretende Vorsitzende 


